

Adventliche Scheune

Pesch (as). Zum 30. Mal hatte der Bürgerverein Pesch zum „Pescher Christkindelmarkt“ in die Scheune Bollig eingeladen. An rund 15 Ständen gab es allerlei Kunsthandwerk und Weihnachtsdekoration zu bestaunen und zu kaufen. An den weihnachtlich mit Lichterketten geschmückten Verkaufsständen hatten die Besucher die Wahl zwischen handgefertigten Frühstücksbrettchen über handgestrickten Kindersockchen, Christbaumkugeln aus Lampenpapier mit Pailletten oder farbig glänzenden Stoffen bis hin zu selbstgebackenen Plätzchen und Marmeladen aus Omas Küche. „Der „Pescher Christkindelmarkt“ ist nicht nur für die Einwohner, sondern auch für viele Leute aus den angrenzenden Stadtteilen eine schöne Gelegenheit, sich auf das Weih-



■ Brigitte Bollig freute sich mit Manfred König vom Bürgerverein über die zahlreichen Besucher. Foto: Stahl

nachtsfest einzustimmen“, so Manfred König, der Vorsitzende des Bürgervereins Pesch. „Und die Scheune, die uns die Familie Bollig schon seit Jahren kostenlos zur Verfügung stellt, ist der ideale Ort dafür. Hier trifft man sich in einer schönen Atmosphäre, tauscht

Neuigkeiten aus und genießt ein Glas Glühwein, den wir im übrigen mit unserer ganz eigenen Gewürzmischung zubereiten.“

Der Überschuss des Christkindelmarkts soll der Sanierung des Spielplatzes am Pescher See zugutekommen.